

Aktuelles

Jubiläumsveranstaltung in Frankfurt/Main

20.08.2008 - 22:46

Der Bundesverein *Frauenwürde e. V.* feierte am 16. August 2008 sein Zehnjähriges in der Frauenfriedenskirche in Frankfurt/Main.

Bei unserer Feier wurde sichtbar, wie wichtig unsere Gründung war. Zusammen mit den Beraterinnen, den Sekretärinnen, den Vorständen der Trägervereine und mit vielen Mitgliedern und Freundinnen und Freunden haben wir ein wunderbares Fest gefeiert und sind uns unserer Geschichte bewusst geworden. Wir haben eine Aufgabe übernommen, die auch in Zukunft wichtig bleiben wird.

Das Thema des Tages "Jugendsexualität" spiegelte eine der wichtigen Arbeitsfelder der Beratungsstellen: Präventionsarbeit mit Kindern und Jugendlichen, hauptsächlich in Schulen, aber auch mit vielfältigen Jugendgruppen.

Nachfolgend finden Sie einen [Bericht](#) und eine Auswahl von [Bildern](#) des Tages.